

Tercera etapa de la Av. Galo Vela se ejecuta conforme su planificación

Ambato, 05 de diciembre.- La tercera etapa de la avenida Galo Vela, ubicada en el sector oriente de Ambato, se ejecuta con éxito al registrar un avance del 15%. Son 611 mil 735 dólares los invertidos en 1.574 metros lineales.

Al recorrer la arteria vial, se observa el movimiento de tierra; maquinaria especializada y personal trabajan al momento en la excavación de acometidas de alcantarillado, construcción de muros de hormigón y colocación de tuberías de agua potable. Más adelante se pondrá la capa asfáltica, conexiones domiciliarias y la construcción de bordillos y aceras decorativas. “Se estima que en marzo de 2017 Picaihua tendrá una avenida de primer orden”, dijo el Alcalde, quien acudió al lugar el pasado fin de semana para constatar el progreso de las tareas.

“Estamos dentro del cronograma establecido que es de 125 días. En corto tiempo contarán con una nueva avenida digna de ser visitada, llevamos movilidad y desarrollo”, argumentó la autoridad.

El beneficiario, Miguel Cholota, mencionó agradeció al Alcalde Luis Amoroso Mora por poner su mirada en la parroquia y beneficiar a sus habitantes con esta obra esperada que permitirá una conexión directa entre el sector rural y urbano del cantón. “Estamos contentos con su trabajo y queremos que no pare”.

Esta avenida permaneció descuidada por más de dos años hasta que los moradores solicitaron a las autoridades a que se cumpla con el asfaltado de la vía. La actual administración municipal escuchó sus peticiones y ejecutó varios trabajos calificados como obras emergentes para cantón. (AJF)